

chaque jeudi

www.argusauto.com

L'argus

de l'automobile

Insolite

Le Dakar à la frite



D.R.

Sur ce pick-up Toyota engagé pour le prochain Dakar (qui aura lieu en janvier en Amérique du Sud), le « meilleur » est à l'arrière : une friterie ! Surfant sur la vague du succès du film de Dany Boon « Bienvenue chez les Ch'tis », une équipe nordiste a décidé de concourir avec une friterie ambulante en ordre de marche. Au menu des soirées bivouacs, frites et fricadelles sont promises par l'équipage. Il ne leur reste plus qu'à boucler les étapes !